

Fecha: 03-02-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Director de Injuv recibe a voluntarios que van en ayuda de damnificados por los incendios en el sur

Pág. : 14  
 Cm2: 370,6  
 VPE: \$ 479.234

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## JÓVENES VIAJARON AYER PARA COLABORAR

# Director de Injuv recibe a voluntarios que van en ayuda de damnificados por los incendios en el sur

- Representantes del Gobierno valoraron la labor colaborativa que han efectuado varios organismos.

**POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ (TEXTO Y FOTOS)**

**TALCA.** El director regional del Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) del Maule, Diego Poblete, recibió a los 20 jóvenes que viajarán a la comuna de Penco a realizar labores de voluntariado para ir en ayuda de los damnificados por los incendios. En concreto, los voluntarios tendrán dos objetivos principales: el primero, la remoción de escombros y el segundo será ayudar con los centros de acopio. Además buscarán contener emocionalmente a las personas afectadas por los incendios.

Diego Poblete Mella señaló que se reunieron a través de una autoconvocatoria de la mesa de voluntaria-

do, que se instala a propósito de la emergencia que se está viviendo en la región del Bío Bío. "En conjunto con todas las federaciones y espacios universitarios que hay acá en la región se definió tres acciones que tenían relación con el centro de acopio, que tenía que ver con un catastro de voluntariado y hoy día con una acción que es poder viajar a la región del Bío Bío entre estos distintos espacios educativos", indicó.

### COOPERACIÓN

En tanto, la seremi de Gobierno, Lucía Bozo, destacó el trabajo entre diversas instituciones; desde su cartera, Injuv y la Seremi

de Salud, la cual facilitó vacunas contra el tétano. También Senapred, con capacitaciones virtuales, y el Instituto de Seguridad Laboral, el cual ha entregado elementos de protección personal. Según afirmó Poblete, los jóvenes voluntarios se unirán a delegaciones de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECh) y de la Universidad del Bío Bío que van a estar trabajando en la región. Asimismo, la ciudad de Penco va a recibir alrededor de 200 personas que son de distintas casas de estudio y que han sido preparados por Injuv en distintos temas de capacitaciones con Senapred.



Los jóvenes voluntarios junto a las autoridades antes de subir al bus.



La seremi de Gobierno, Lucía Bozo, valoró el trabajo colaborativo entre distintas instituciones.